

¡Un regalo para mamá!

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 09 Mayo 2019 16:34

Visto: 16560

¡Un regalo para mamá!

Linda fiesta de amor y alegría para mamá, así las niñas y niños del Círculo Infantil Hermanos Vena del municipio San Juan y Martínez dedicaron la mañana de este martes 7 de mayo al confeccionar tarjetas de felicitación alegóricas al venidero día de las madres. Los colores mediante crayolas, temperas y otros materiales fueron cómplices de este homenaje, pues a través de sus combinaciones los niños realizaron lindos dibujos con flores, corazones, mariposas donde expresaron el amor y el cariño por sus madres. El apóstol expresó "...Cada madre debería llamarse maravilla..." en síntesis estas palabras expresan el significado que encierran estas cuatro letras mamá que son el resumen de comprensión, cariño, abnegación y entrega que solo una madre es capaz de sentir y expresar. La actividad estuvo acompañada por la sonrisa de las educadoras que en su quehacer cotidiano son como madres adoradas para estos niños.